
Der Schulausschuss nimmt die Mitteilung zum aktuellen Stand des Netzwerkausbaus an den 
Bergneustädter Schulen zur Kenntnis. 
 


